
１１月３日，旧いっぽ前の畑

でサツマイモの収穫を行いま

した。今年も，地元の農家の

畑をお借りして，地域の皆様

からお手伝いをいただいて，サツマイモを育てま

した。子どもたちが手慣れてきたのか，天候に恵まれたのか，たぶん，地

域の方々の手入れが良かったためだと思うのですが,今年は大豊作でした｡

次から次へと大きいいもが出てくるので，子どもたちも大喜びです。今年

は特に真面目に作業に取り組みました。この日収穫されたいもは，１１月

２３日（火・祝）に焼きいも大会を行う予定です。みんなで食べる焼きいもが今から楽しみです。
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１１月６日の

土曜日に，以前

に収穫したいも

を水洗いして，

保管する作業を

行いました。収穫の時も

そうですが，子どもたち

は，まじめに作業に取り

組みます｡

せっかくきれいにした芋

ですから，この日のおや

つはふかし芋です。これ

が美味しくて，大人気でした。やはり自分たちで育て

た芋の味は違いますね。本当に美味でした｡11月23

日の焼きいも会が本当に待ち遠しくなりました。

１１月１３日（土）はいっぽ前の花だんに球根を植えま

した。花だん担当のスタッフが整地をするなど，念入り

に準備をしていましたし，直前の意欲付けも良かったの

か，この日も子どもたちはまじめに取り組んでいました。

本当に，保護者の方々にお見せしたい姿でした。この日

植えたムスカリは以前に植えたチューリップとともに，

来年の春は，私たちの目を楽しませてくれるでしょう。

なお，花だん作業は，これで終わりではありません。他

の花だんにパンジーの苗も植える予定があります。

天気の良い日は，外

で元気に遊ぶ男の子

たちです。以前は，

どうしてもバラバラ

で遊ぶことが多かったのですが，一つのボールを使って

みんなで遊ぶことができています。室内ではドッジボー

ル，外では野球が主流です。人間関係に広がりができて，

いい感じで遊んでいる様子が見られています。

新型コロナウイルスの影響で，しばらく開催を控え

ていましたが，保護者同士の交流・親睦，情報交換の

場として，ママかふぇを再開します。１２月９日（木）

午前１０：００～１２：００までの予定です。今回が

水梨小学校校舎に移転して初めてのママかふぇです。

新装になった校舎を案内いたしますし，いつものよう

に，飲み物とお菓子を用意します。皆さんで集まって，

ほっと息を抜いたり，おしゃべりをしたりして過ごす

時間にしませんか。もちろん，利用者でなくても参加

は可能ですし，参加費も無料です。準備の都合がある

ので出来れば，事前の申し込み（連絡ノートなどで）

があればいいのですが，当日の参加でも大丈夫です。

皆さんお誘い合わせの上，お気軽にご参加ください。

七十七銀行の助成を受け

て，いっぽでもＡＥＤを

導入しました。

職員を対象に，ＡＥＤの

操作研修会も実施しました。「機械が，電気ショックが

必要かどうかを判断するので躊躇することなく使って欲

しい。」ということでした。みんなで真剣に研修を受け

ていました。実践する機会がないことを祈ります。


